

# POR PANDEMIA COVID-19, ATLIXCO NO TENDRÁ FERIA DE NOCHEBUENA

By admin / 17 noviembre, 2020

Por la pandemia covid-19, el municipio de Atlixco no tendrá su tradicional Feria de la Noche Buena, pero sí habrá venta de la flor en los viveros, anunció la secretaria de Desarrollo Rural, Ana Laura Altamirano.

En conferencia de prensa virtual, dijo que participarán 250 familias que se dedican a la siembra de flor de noche buena en invernaderos del municipio de Atlixco.

Del mismo modo, añadió que los 150 productores que en esa ocasión participan esperan la venta de un millón de nochebuenas, cuyos precios van de los 20 hasta los 500 pesos, con una variedad en 15 colores.